

「景気は着実に上向いている」政権が昨今必ず口にする言葉です。間違いなく現政権下の経済政策に歩調を合わせる形で行われた、日銀による大規模な金融緩和は、それまで我が国を覆っていた雰囲気を一変させ、円安と株高に投機市場を誘導し大手企業の含み益を増加させると言う好循環を生み、額面上「景気は上向き」の指数を示しております。さりとて、この経済指標で語られる好景気を実感されている方がどれほどいらっしゃるでしょうか。円安による輸入材の価格上昇に伴う物価高に加え、消費増税も加わり、政府が声高に叫ぶ賃金の上昇も見られないのが実情で、経済指標と生活実感とに大きな差異が生じています。現政権の取るべき経済政策が大きく間違っているとは思いません。しかしながら経済の分岐点にあつてはその変動の大きさ故に、国政レベルの政策ではどうしても「弱者に対する配慮」が見落とされがちになります。ここに常に目を配り、寄り添う事こそ地方行政の役割です。この事を思えば、変革期こそ地方行政の役割や、それに対して常に提言や監視を行う地方議会の重要性は増しているはずで

です。であるにも拘らず、世間でまことしやかに囁かれているのは「議会不要論」であり「議員など誰がやっても一緒」と言う、我々議員にとりましては辛辣な言葉ばかりでありますし、また追い打ちをかけるように報道される地方議員に関する話題は、誠に情けなくも不見識極まりない不祥事ばかりです。この惨状をして「政治に信頼を」はさすがに恥ずかしくて言えない状況です。ならば、今一度地方議員は、己に課せられた大いなる「責任」を再認識し、胸を張って市民の前に立つ「覚悟」を示すべきです。

# 実践します！「主役は市民へ」のまちづくり



## そのためにも議員は……

### 常に自己研鑽を怠らず、行政のプロと対等に渡り合える豊富な知識と経験を積む議員であれ!!

多様な住民ニーズに応えられるためには、当然の様に様々な専門分野での知識はもとより常に先進事例等も研究し、自らが所属する自治体の行政運営に反映すると言う応用力も必要になってきます。これを身に付けた議員が、行政のプロたる職員と、今現在最も必要とされる政策の議論を交わしてこそ、本来の地方自治の目標であるべき「社会的弱者に寄り添った」政治が行えます。

### 卓上の議論より行動力を示せる議員であれ!!

市民の皆様の日々の生活の中にこそ、理想とすべき行政の目指す到達点は存在します。春日市内で大変熱心に行われている自治会活動はもとよりコミュニティースクールの様々な活動。また、市が主催する様々なイベントや教室の中にも新たな政策提言のヒントがあります。これらに今後も積極的に参加していきます。

### 柵を打ち破り閉塞感を打開できる議員であれ!!

よくご指摘を受ける「縦割り」と言われる行政の壁は間違いなく存在します。しかし、かく言う議会にも「慣例」と言う名の、多くの市民にはまったく理解し難い大いなる壁が存在します。多くの議員が集う議会の場で、その運営上、当然ルールは必要です。しかし、それに囚われる事が市民生活の向上に資さないのであれば、そのしきたりは壊す必要があります。何よりも市民の為、柵を断ち切って住民ニーズに応えます。

正に当たり前の、議員としての基本的な資質の上に立って、届けます! **「声を市政に!!」**

**神 朋之 後援会事務所** 〒816-0872 春日市桜ヶ丘6丁目55-602  
Tel.092-581-1200  
(本部) Fax.092-581-1202 mail:info@sakaki-t.com

もっと「さかき 朋之」が分ります。



- 公式ホームページ/<http://www.sakaki-t.com>
- 公式ブログ/<http://profile.ameba.jp/sakaki-tomoyuki/>
- フェイスブック/<https://www.facebook.com/tsakaki>
- ツイッター/<https://twitter.com/sakakitomoyuki>